

# Las Cortes Españolas suspenden sus sesiones durante Agosto y Septiembre

Madrid, 28. — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy una disposición de la Presidencia de las Cortes Españolas, suspendiendo las sesiones y trabajos de las Cortes du-

rante los meses de agosto y septiembre próximos, sin perjuicio del despacho de asuntos urgentes, por la Comisión permanente.—CIFRA.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.725

Sevilla, Jueves 29 de Julio de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

## Un intenso duelo artillero se desarrolla en Sicilia

### Además de otros barcos hundidos, fueron incendiados seis transportes aliados, con 40.000 toneladas

### Un portaaviones alcanzado en el Atlántico por un sumergible italiano

Roma, 28. Comunicado de guerra del mando supremo italiano:

"En el frente siciliano, intenso fuego por ambas artillerías.

Los ataques enemigos en el sector central han fracasado. La aviación alemana ha operado contra los barcos enemigos fondeados en los puertos de Siracusa y Augusta.

Echaron a pique una corbeta, un petrolero e incendiaron seis transportes con un desplazamiento total de 40.000 toneladas.

Las incursiones de la aviación anglo-norteamericana sobre algunas de las pequeñas localidades de Calabria causaron daños de poca importancia y algunas víctimas en la población civil.

Han sido derribados dos aparatos adversarios por las baterías de la DCA. Uno de nuestros convoyes de navegación por el Mar Tirreno con unidades de escolta derribó cuatro aparatos enemigos.

En el Atlántico, uno de nuestros sumergibles al mando del capitán Giuseppe Rosselli, de Roma, alcanzó con dos torpedos a un portaaviones.

Firmado: General Ambrosio".—EFE

Cuartel General aliado de Africa del Norte

"Parte oficial de guerra:

En el sector oriental del frente de Sicilia ha habido actividad de escaramuzas entre patrullas. Las tropas canadienses que participaron en duros combates realizaron algunos avances a pesar de la intensa resistencia enemiga y de los accidentes del terreno. Han sido capturados cierto número de prisioneros.

Sin novedades dignas de

mención en el sector del Séptimo Ejército norteamericano.

En la noche del 26 al 27 de julio los bombarderos ligeros atacaron los aeródromos italianos de Campochino, Tonte, Corvino y Ravella.

Durante el día de ayer nuestros bombarderos causaron destrozos en edificios, cobertizos y en los aviones en tierra.

Los campos de aviación de Calu y Scalex también fueron atacados así como los ferrocarriles del Sur de Italia.

Bombarderos ligeros efectuaron incursiones contra las instalaciones portuarias y ferroviarias de Milazzo, en Sicilia, mientras que nuestros cazas y bombarderos atacaron las comunicaciones ferroviarias y las carreteras de la isla.

La caza aliada continuó sus vuelos de patrulla sobre la isla.

En la noche del 26 al 27 de julio, aviones "Intruder" atacaron distintos objetivos del Sur de Italia.

En el curso de estas operaciones fueron derribados cinco aparatos enemigos. Tras de los nuestros no regresaron".—EFE.

Cuartel General aliado de Africa del Norte, 28. — Se confirma oficialmente que los norteamericanos han conquistado Cefalu, en la carretera septentrional de Sicilia, a unos 140 kilómetros al Oeste de Messina, y que avanzan actualmente afrontando a las fuertes defensas alemanas de San Stefano di Camastra, a quince kilómetros más al Este.—EFE.

Berlín, 28. — La situación general en todos los sectores del frente siciliano no ha sido modificada en estos últimos días, anuncia la Oficina Internacional de Información, apesar de los reagrupamientos realizados en el ala derecha norteamericana y de sus refuerzos por las tropas de Montgomery.

Todos los ataques a lo largo de la costa apesar del fuerte apoyo acorazado y aéreo fueron rechazados con pérdidas sensibles para los asaltantes.

En el frente septentrional se señala además fuego de las dos artillerías e intentos de las tropas de Patton de ganar terreno por la carretera de la costa con fuerzas importantes.

Ante la dura defensa germano italiana, el enemigo se vio obligado a suspender sus acciones ofensivas, después de experimentar elevadas pérdidas.

Los norteamericanos después de haber visto fracasados con pérdidas sangrientas sus tentativas de ataque al este de Gangi han renovado ayer sus acciones ofensivas en la región de esta ciudad y cerca

(Pasa a la página 5)

## MONSTRUOS DEL AIRE



Siluetas de un moderno avión.

### El Caudillo preside la reunión de la Junta Política de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Madrid, 28. — Bajo la presidencia del Caudillo y Jefe Nacional, se ha reunido esta tarde, en el Palacio Nacional de El Pardo, la Junta Política de F. E. T. y de las JONS — DNP.

## En el Orel, no ha disminuído la violencia del ataque ruso

### En todos los sectores los alemanes rechazan victoriosamente los asaltos

### Los aviones y submarinos del Reich, hundieron en el Atlántico diez barcos, con 56.341 toneladas

Cuartel General del Führer, 28. — Comunicado del alto mando alemán:

"Prosiguen los duros combates defensivos en el sector de Orel.

En el resto del frente del Este los ataques soviéticos han sido contenidos.

En la cabeza de puente del Kuban y en el Donetz, fracasaron igualmente los ataques enemigos.

En la región del Orel el enemigo ha atacado y su vigor no ha disminuído.

Todos estos fueron rechazados con elevadas pérdidas para los soviets.

En este frente se ha distinguido especialmente durante las últimas semanas la División italiana "Ratoves".

En el Lago Ladoga los ataques enemigos efectuados con fuerzas más débiles que en los días anteriores resultaron ineficaces.

En Sicilia, la actividad ar-

tillera ha aumentado considerablemente.

En el sector central los ataques de las formaciones británicas y americanas fueron contenidos por tiro defensivo ante las líneas germano ita-

lianias y contraataques emprendidos inmediatamente.

En aguas de la isla la aviación en ataques diurnos y nocturnos destruyó un petrolero de siete mil toneladas. Una

(Pasa a la página 5)

## LA PRENSA ALEMANA

### comenta la comunidad de intereses italo-germanos

### Alemania seguirá luchando HASTA LA VICTORIA

Berlín, 28. — Los diarios berlineses de esta mañana publican comentarios relacionados con el cambio de Gobierno registrado en Italia.

El "Deutsche Allgemeine Zeitung" subraya la continuación de los combates comunes de Sicilia, según se desprende del comunicado italiano de guerra y añade que tal hecho confirma las declaraciones del Rey Emperador y del mariscal Badoglio.

Opina también que no se han alterado los fundamentos

de la situación italiana, porque el Eje no se ha desarrollado en el terreno puramente teórico sino en el de los intereses comunes y en la necesidad de defender tales intereses frente a los enemigos también comunes.

"El Volkischer Beobachter" dice que el pueblo alemán tiene hoy plena confianza en su fuerza, conoce su potencia militar e interior y proseguirá la lucha hasta la victoria. — EFE.

## Consejo de Ministros

### Fué presidido por S. E. el Jefe del Estado

### La mayoría de edad de los españoles se fija en los 21 años

### Se modifica la escala de Subsidios Familiares

(Información en la página 3)

# APOLO

En sesión continua de 5 a 1 Rex Harrison y Karen Venie en la gran película en español APTA PARA MENORES

## DIEZ DIAS EN PARIS

El original caso del hombre que olvidó los mejores 10 días de su vida. Todo el dinamismo y la emoción de 100 películas de "gangsters" y espionaje.

## DIEZ DIAS EN PARIS

Es un episodio de gran originalidad y acción.

### EL SABADO.

#### JEANNETE MACDONALD

En la maravillosa producción METRO, en español SE LLEVO MI CORAZON

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DE HOY.

29 de julio. — Santa Marta, virgen; San Félix II, Papa; San Simplicio, San Faustino y Santa Beatriz, mártires. — Santa Marta, hermana de Lázaro y de María Magdalena, cooperó a la conversión del alma extraviada de esta última, induciéndole a buscar la salvación eterna como fin y objeto supremo de la vida. San Félix II, fué condenado a muerte en Toscana, por orden del emperador Constancio, que había sido condenado como arriano. Simplicio, Faustino y Beatriz, hermanos, sufrieron el martirio en Roma el año 303.

**LA NOVENA A LA PATRONA.** — Continúa celebrándose en el Santuario de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, la solemne novena que le dedica en su honor la Asociación de su nombre.

Todas las noches se vé el hermoso templo materialmente lleno de fieles y los sermones a cargo del reverendo padre Rubio, superior de los Agustinos de Granada, gustan extraordinariamente. La iglesia se encuentra exornada con el mayor gusto y la imagen de nuestra amantísima Patrona luce rico manto blanco y oro y hermosa corona.

La capilla musical interpreta diversas composiciones, finalizándose los cultos con la bendición de Su Divina Majestad y el canto del himno a la Virgen de Africa.

Oportunamente daremos a conocer los cultos que tendrán lugar en la víspera y día de la fiesta principal.

## Noticias varias

### VIAJEROS

Procedente de Lepe ha llegado en uso de permiso el alférez de Infantería don Enrique Riera Berdusan.

También se encuentra en ésta en uso de permiso, el teniente coronel de Infantería don En que Muñoz Elez Villarreal.

Procedente de Larache llegó ayer a esta el capitán de Intendencia don Fernando Muñoz González.

# Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños - Puericultura

## MEDICINA GENERAL

Reanuda su Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

# La reunión de la Comisión Permanente Municipal

En sesión ordinaria, de primera citación, tuvo lugar a las siete y cuarto de la tarde, la reunión de la Comisión Permanente del Ayuntamiento de Ceuta.

Asistieron a ella el alcalde don José Vidal Fernández, tenientes de alcalde, señores Sánchez Blanco, Ibáñez, Delgado, Borrás y el interventor, señor Martínez Barrie, actuando de secretario don Alfredo Meca.

Las comisiones primera y segunda aprobaron en los asuntos de trámite ordinario, un informe en oficio del señor interventor sobre trabajos extraordinarios y otro en certificación de las obras, efectua-

das por don Victorino Izquierdo.

Otro informe en escrito de don Pedro Rueda, solicitando la instalación de mesas y sillas en la vía pública, fué desestimado por la Comisión tercera.

En Secretaría se dió cuenta de un expediente instruido para adjudicar mediante concurso la reparación de la escuela de niñas de la barriada de Villa Joviña.

Y sin otros asuntos que tratar se levantó la sesión a las ocho menos cuarto de la tarde.

## Delegación del Gobierno

### AVISO

Con el fin de serles entregadas las prendas confeccionadas por el Roperio Benéfico y el cruzado correspondiente, a las 18 horas del día 29 del actual, se encontrarán en el edificio del Gobierno Militar, los niños de las escuelas que a continuación se relacionan, conducidos por sus respectivos maestros: Grupo Recinto Sur, Grupo Antiguo Asilo y Grupo de San Amaro.

Ceuta 29 de Julio de 1943

## Depositaría Especial de Hacienda

Los haberes pasivos correspondientes al mes de julio actual, serán satisfechos en las fechas y horas del próximo mes que se detallan a continuación:

### DE 4 A 6 DE LA TARDE

Día 2 de agosto: Nominas de retirados de Guerra y Marina y jubilados.

Día 3 de agosto: Nominas del Montepío Militar, del Montepío Civil y Remuneratorias.

Día 4 de agosto: Todas las nominas.

Ceuta 28 de julio de 1943.

El Depositario Especial de Hacienda.

## Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

Se hace saber por el presente anuncio que las pruebas de examen de Estado darán comienzo ante la Comisión de la Universidad de Sevilla el día 29 a las cinco de la tarde; quedando convocados para dicho día todos los alumnos cuyo número de matrícula es inferior al mil ciento diez (1.110).

Ceuta 27 de Julio de 1943.

### EXAMENES DE ESTADO ANUNCIO

Los alumnos a partir del número 1.110 hasta el final, deberán comparecer para realizar el ejercicio escrito el día 2 de agosto a las 5 de la tarde.

CEUTA, 28 de julio de 1943.

El Director de Examen de Estado.

## Alta Comisaría de España en Marruecos

### Delegación de Economía, Industria y Comercio

Se saca a concurso la confección a medida de 55 uniformes de invierno, para el personal del Cuerpo de Guardería Forestal, de estambre color gris o parecido a la muestra expuesta en la Delegación de Economía, Industria y Comercio.

20 uniformes son destinados a los 20 guardas musulmanes y llevarán el pantalón en forma de zaragüelles, modelo de la Mehal-ia de Tetuán y el resto para españoles en forma de briches.

Tanto los uniformes para españoles como para musulmanes, tendrán la misma forma salvo la diferencia del pantalón.

La descripción de las prendas es la siguiente.

55 guerreras de cuatro bolsillos de parche, análogos a las prendas de esta clase en el uniforme militar con abertura otras, abrochando 5 botones, cuello alto de 4 centímetros, bocamanga terminada en punta y hombreras. El cuello alto y vuelto, la bocamanga y las hombreras serán de paño verde. Los botones plateados serán los oficiales en España para la Guardería Forestal.

55 pantalones, 20 de ellos en forma de zaragüelles y 35 en briches; en sus costados llevarán una tira verde de 3 centímetros de igual paño que las aplicaciones de la guerrera.

Las proposiciones se dirigirán en pliego cerrado a la Delegación de Economía, Industria y Comercio, por el total de los uniformes arriba reseñados, comprometiéndose a entregar todos ellos en un plazo que no exceda de 40 días a partir de la adjudicación.

El plazo para la presentación de las proposiciones finalizará a las 24 horas del día 5 de agosto del año actual.

El precio de tasación será el de 24.414'50 pesetas.

Estando la guardería repartida por todo el Protectorado, las medidas habrán de tomarse en las oficinas del Servicio de Montes de Tetuán, Larache, Beni Enzar y Targuist.

A las proposiciones se acompañará modelo de tela.

La apertura de pliegos tendrá lugar el día 6 de agosto a las 12 horas en la Delegación de Economía, Industria y Comercio.

El pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 22 de julio de 1943  
EL DELEGADO,  
Tomás García Figueras

# AVISO

En la Joyería LA ESMERALDA se encuentra una medalla de oro de la Virgen del Carmen que se supone sea extraviada. Se le devolverá a quien justifique ser su dueño.

# ANUNCIO

Se anuncia a concurso el Abastecimiento de ambigü de las casetas de los señores jefes, oficiales y suboficiales de los Cuerpos de la guarnición, instaladas en el Real de la Feria, a partir del día 31 del actual al 3 de agosto próximo.

Los solicitantes que presenten pliegos de condiciones quedan obligados a facilitar las mesas, sillas y el material necesario para el servicio de ambigü. Las ofertas, acompañadas de pliego de condiciones con relación de precios por servicios, deberán ser presentadas antes de las 12 horas del día 30 del corriente, al presidente de la Comisión en la Maestranza de Artillería de esta Plaza. El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta 27 de Julio de 1943.

## Anúnciese en EL FARO

### CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

### Insecticida FUEGO

a granel y en botellas de 3/4 de litro

"Perfumería Vicente Martínez" Melilla Ceuta Tetuán

## Dr. Juan Martínez Figuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

# PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

# ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

(tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación)

## Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO máquinas escribir todos tamaños. Sánchez. Falange, 23. Tlf. 42.

VENDO amplificador sonido de gran potencia con micrófono. Jaúdenes, 40. Electro Radio.

VENDO o cambiaría por radio, magnífica pequeña embarcación. Razón Calvo Sotelo, 76.

## Alquileres

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

SE DESEARIAN dos o tres habitaciones, casa particular, sitio céntrico. Razón esta Administración.

CEDO habitación pensión completa uno o dos amigos. García, 12.

CEDO habitación caballero y dos amigos. Razón EL FARO.

## Varios

CONSERVAS caseras. Pida recetas y oferta magnífica aprovechar latas usadas cerrándolas sin estruendo. SOME. Apartado, 22. Bilbao.



En continua Desde las 5.

Hoy jueves 29 julio de 1943 Sesión continua desde las 5 UNICO DIA DE PROYECCION WARNER BROSS presenta la magnífica superproducción hablada en español que tiene por título

## El Predilecto

interpretada colosalmente por los celebrados PAT O'BRIEN

OLIVIA DE HAVILLAND FRANK MCHUGH J. FARRELL MCDONALD

## El Predilecto

El terrible cazador de hombres en "Contra el imperio del crimen" es ahora terrible cazador de mujeres.

Mañana la graciosísima producción

## EL HOMBRE QUE SE QUISO MATAR

## Una tormenta ocasionó daños incalculables en un pueblo de Valladolid

Valladolid, 28.— Llegan noticias de que el día 25 del presente mes descargó una tormenta de agua y pedrisco en el término municipal de Quintanilla de Arriba, que ocasionó daños incalculables en la inmensa mayoría de las casas de la villa, algunas de las cuales se vieron invadidas por el agua hasta una altura de medio metro.

La corriente de agua arrastró las aceras de las calles y las mieses y ahogó incluso a muchas caballerías y ganado mayor.—CIFRA.

**EDITORIAL**  
**LABOR SINDICAL DEL**  
**NUEVO ESTADO**

Ha sido recientemente inaugurada en Bilbao, la primera Exposición organizada por la Obra Sindical de Artesanía, en la que han figurado brillantemente más de 338 trabajos pertenecientes a 60 expositores.

La actividad que este resurgir de la vida española en todos los sectores, es el hecho que más merece destacarse sobre la realidad concreta de esta clase de exposiciones. Exponente y símbolo de la vitalidad de un pueblo que se hace de la lucha, contra los que atentaron a su destino, tiene la Exposición de la Obra Sindical de Artesanía, el mérito de mostrar el afán de las mejores aptitudes puestas al servicio de un ideal de Patria, de trabajo y de grandeza por el prestigio noble y laborioso de España.

En un mundo envuelto en el forcejeo de una guerra, saludamos con júbilo el providencial esfuerzo del Generalísimo, artífice de esta Paz, enérgica y serena que nos han ganado el honor de nuestras bayonetas, ante un mundo que aprecia la labor titánica de nuestro resurgimiento.

**Una opinión del vicealmirante Helfrich**

**No se siente optimista en cuanto a la duración de la guerra**

Londres, 28. — El vicealmirante Helfrich, comandante de las fuerzas neerlandesas en Extremo Oriente, que se encuentra en Londres, ha declarado que tenía confianza en cuanto al final de la guerra, pero que no era optimista en cuanto al tiempo que será necesario, gracias a las conquistas inmensas de región el Japón. Añadió que el Japón ha conseguido crear a su alrededor zonas de seguridad, en las cuales será necesario penetrar muy profundamente antes de poder asestar al corazón del Japón golpes rápidos.

La cosa podría ser acelerada si los aliados consiguieran destruir las flotas de guerra y mercante japonesas. — EFE.

**ACADEMIA NAVARRA**

Oposiciones a Oficiales de Telégrafos, sueldo inicial 6.000 pesetas exámenes en febrero de 1944.

Las clases de preparación darán comienzo en este Centro el día primero de agosto a cargo de Funcionarios del Cuerpo.

Horas de matriculas, de 7 a 9 todos los días laborables.

**Referencia del Consejo de Ministros celebrado el pasado martes**

Madrid, 28. — En la Vicesecretaría de Educación Popular fué facilitada la siguiente referencia del Consejo de ministros, celebrada bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Fueron aprobados los siguientes decretos:

Presidencia. — Decreto sobre instalación de una inspección en las estaciones radiotelegráficas a bordo de los barcos mercantes.

Expediente por el que se resuelve la competencia suscitada entre el gobernador civil y la Audiencia Territorial de Sevilla.

Acuerdos en los que se imponen, por transgresión en materia de tasas las siguientes sanciones:

Don Alejandro Font y Pla, multa de 5.000 pesetas y cierre de su establecimiento de Barcelona, por el término de tres meses, con reserva de lo que la legislación vigente concede a los empleados y obreros.

A don Ernesto Sitges Sole, de Barcelona, 60.000 pesetas y prohibición de ejercer el comercio durante tres meses, e incautación definitiva de 2.300 kilos de caseína intervenidos.

A la "Comercial Textil de Zaragoza S. A.", de Barcelona, multa de 75.000 pesetas, incautación de los tejidos intervenidos y cierre del establecimiento por un año, sustituable por el abono de los beneficios.

A don Ramón Corominas Bonet, multa de 2.000 pesetas y prohibición de ejercer el comercio durante un año.

A don Ricardo Camba Pallarés, multa de mil pesetas y prohibición de ejercer el comercio durante un año.

A los Almacenes Montzon S. A. de Barcelona, multa de 260.000 pesetas, incautaciones de las camisas y telas intervenidas en los talleres de don Ceferino Pérez Descamps y cierre del establecimiento de su propiedad, de la calle del Bruch, sin perjuicio de los derechos de los dependientes y obreros, que reconoce la legislación vigente, a excepción de don Ignacio Riera Asensio y don Andrés Herranza Nasarre.

A don Antonio Pérez Aznar, de Zaragoza, multa de 12.000 pesetas, incautación de los géneros intervenidos en el taller de don Ceferino Pérez Descamps.

A don Ceferino Pérez Descamps, multa de 3.000 pesetas.

A la Sociedad Industrial Asturiana Starbara S. A., multa de 500.000 pesetas.

A los almacenes "Eleuterio", de Madrid, multa de 150.000 pesetas.

Gobernación. — Decreto por el que se modifica el artículo 59 del Reglamento orgánico del Cuerpo de Telégrafos, de 1915, referente a la suspen-

sión preventiva de funcionarios expedientados.

Decreto por los que se reglamenta la provisión de vacantes de agentes rurales de Correos.

Decreto aprobando la reglamentación balnearia.

Decreto por el que se aprueba el reglamento del régimen interior de Parques Móviles de los Ministerios Civiles.

Decreto por el que se reconoce al Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico los derechos a gratificaciones de casa habitación en la misma extensión y cuantía que percibe la Guardia Civil.

Acuerdo por el que se determina el uniforme para el Cuerpo General de Policía y Auxiliares de Oficinas de la Dirección General de Seguridad.

Expedientes para la adquisición de edificios para la Escuela Oficial de Telecomunicación de Madrid, edificio de Comunicaciones en Carcagente y para la instalación de Servicios móviles del Cuerpo de Telégrafos y de obras en el Sanatorio de Iturralde. En el Cuartel de Rurales, de la Victoria (Córdoba). En Rurales, de Lugo. En la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Calceña (Zaragoza). En Cabo Iguelo Guizoa. En el pueblo de Alcocer (Badajoz). En San Jaime, en Vejjar (Tarragona). En Torre de Palls (Gerona). En el albergue de la carretera de Puebla de Sanabria. En el Gobierno Civil de Avila y en el palacio de Comunicaciones y edificio de Correos de Almería.

Aprobación de las cartas municipales de los Ayuntamientos de Olvera (Cádiz) y la Rambla (Córdoba).

Decreto por el que se propone la modificación del artículo 2 del de constitución del Consejo Nacional de Sanidad, de 11 de diciembre de 1942, en la forma que se indica.

Orden aprobando los uniformes, insignias y emblemas distintivos que han de usar en los actos y servicios oficiales los funcionarios de los diversos Cuerpos y escalas de Correos y Telecomunicación.

Ejército. — Acuerdo del Consejo para pasar a las Cortes el proyecto de ley concediendo una pensión extraordinaria de 10.000 pesetas anuales a los huérfanos de Onésimo Redondo.

Decreto por el que se nombra capitán general de la Tercera Región Militar, en plaza de superior categoría, al general de División don Miguel Abriant Canto, cesando en su actual destino.

Decreto nombrando director general de la Guardia Civil, en plaza de superior categoría al general de División, don Camilo Alonso Vega, cesando en el cargo de subsecretario de este Ministerio.

Decreto por el que se promueve al empleo de general de Brigada del Cuerpo de Armamentos y Construcción, de la Rama de Armamentos, al coronel de dicho Cuerpo, don José María Fernández Ladreda y Menéndez Valdés, confirmandole en su actual destino de director de la Escuela Politécnica del Ejército.

Decreto por el que se promueve al empleo de general de Brigada del Cuerpo de Armamentos y Construcción, al coronel de dicho Cuerpo, don Aurelio Ayuela Giménez y destinándole a la Dirección Ge-

neral de Industria y Material.

Decreto concediendo la Cruz de la Orden del Mérito Militar de Segunda clase, con distintivo blanco, pensionada con el 10 por ciento del sueldo actual de su empleo, al teniente coronel de Estado Mayor don José Díaz de Villagas.

Expedientes de trámite. Marina. — Acuerdo enviando a las Cortes el proyecto de Ley por el que se determina el sueldo del personal científico del Instituto Español de Oceanografía.

Acuerdo enviando a las Cortes el proyecto de ley por el que se interesa un suplemento de crédito, como aumento de la subvención a la institución benéfica para huérfanos de suboficiales de la Armada.

Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley por el que se interesa la concesión de un suplemento de crédito, para los gastos que origine la inauguración de la Escuela Naval.

Decreto por el que se aclara el de 16 de octubre de 1942 que fijó las plantillas del Cuerpo de la Armada.

Decreto por el que se modifica la bonificación aplicada a los emolumentos a percibir por las dotaciones de buques en el extranjero.

Decreto autorizando la construcción de una prisión naval preventiva en Cartagena.

Decreto por el que se crea la Academia General del Aire.

Decreto creando el Patronato del Instituto Nacional de Técnica Aeronáutica.

Justicia. — Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre unificación en la mayoría la edad de los españoles, fijándola en 21 años.

Decreto por el que se crea el Patronato de presos y penados de España.

Decreto sobre reorganización de las categorías en la carrera judicial.

Expedientes de propuestas de 10.015 libertades provisionales.

Educación Nacional. — Decretos por los que se declaran jardines artísticos, el palmar existente en las inmediaciones de Elche y al llamado Jardín huerto del Cura. El conjunto granadino del Generalife y el conjunto de la Alhambra de Granada.

Decretos por los que se declaran monumentos históricos y artísticos, los siguientes:

Antigua Colegiata de Belmonte (Cuenca); iglesia de Santa Colomba de la Cueva (León); iglesia del Crucifijo, de Puenteleña (Navarra). El palacio de los condes de Argillo, de Zaragoza; la iglesia parroquial de Santa Tecla, en Cervera de la Cañana (Zaragoza); la iglesia de Santa María la Mayor, de Trujillo (Cáceres) y la zona edificada de Santillana del Mar.

Se aprobaron otros diversos decretos de obras en centros de enseñanza y adquisición de mobiliario.

**Publicaciones**

**"AFRICA", REVISTA DE ACCION ESPAÑOLA**

Al hojear el número 18 de esta revista editada por el Instituto de Estudios Políticos, volvemos a recibir la grata impresión de su contenido. Una cuidada selección de trabajos con firmas especializadas en cuestiones marroquíes, imprimen a este número un destacado interés.

He aquí el sumario:  
Sentido de una fecha. — "Almalafas blancas en el zoco de Tánger", por Rodolfo Gil Benumeya; "La expedición Argelejos" por Juan Fontán y Lobe, director general de Marruecos y Colonias; "Supersticiones y juendes de Berberia", por Luis Antonio de Vega; "Los andaluces en Marruecos durante el meolítico", por Julio Martínez Santa-Olalla; "La Graciosa", antigua fortificación portuguesa sobre el Lukus, por Tomás García Figueras; "La derrota de Alcazarquivir en los destinos de España", por Bartolomé Mostaza; "Rifranero marroquí", por Ricardo Ruiz Orsatti; "Romance de Luis Platero", por Rafael Duyos; "La trayectoria seguida por el arte político musical islámico andaluz", por el Padre Patrocinio García; "Los Santos musulmanes, sus milagros", por Enrique Arques; "Pedro Blanco, negro y colonizador", por José María Cordero y Torres; "Las navegaciones tartesias a lo largo de las costas africanas", por Antonio García Bellido; "El tipo humano de nuestro territorio de Ifni", por Antonio Linares Maza; "Muley Abdel-Aziz ha muerto", por José Carrasco Téllez; "Cartas desde Africa", "Nuestra Atalaya y otras secciones interesantes completan este sumario.

Obras Públicas. — Decreto por el que se autoriza la ejecución de las obras de los trozos 4 y 5, sección 3.ª, de Tortosa a Amposta y ferrocarril de Vall de Masan a San Carlos de la Rapita.

Decreto por el que se declara urgente la ejecución de las obras del ferrocarril de Cuenca a Utiel a los efectos de la ley de 7 de octubre de 1939 y las de infraestructura del ramal astillero en la base naval del Ferrol del Caudillo.

Decreto por el que se aprueba con carácter definitivo el reglamento de camineros del Estado.

Decretos por los que se autoriza al ministro la celebración de varios concursos de obras, entre ellas las comprendidas en el proyecto reformado del modificado de obras de reconstrucción y defensa del dique de Melilla.

Trabajo. — Decreto por el que se autoriza al Ministerio para acordar la extinción de las Cámaras de la Propiedad Urbana que radiquen en poblaciones que no sean capitales de provincia, cuando la (g uuzpá uí v evá)

**Ferrovias y Siderurgia S. A.**  
Marqués del Duero, 5. - Sevilla

Casa Central: Madrid  
Sucursales en Barcelona y Bilbao  
Teléfono: 21.752  
Dirección telegráfica y telefónica FERROVIAS  
**MATERIAL FERROVIARIO**  
Locomotoras de vapor — Locomotoras con motor Diesel y de gasolina — Palas y Excavadoras — Machacadoras — Hormigoneras — Maquinaria para la construcción de carreteras.  
MOTORES DIESEL.

**MAQUINAS DE COSER Y BORDAR**

**"ALFA"**

Contado, 3, 6, 9 y 12 plazos  
Concesionario: VICENTE MARTINEZ MARTIN

# Deportes

Ante el torneo de los equipos militares

## Chicada espera una buena actuación del cuadro de Infantería 74 que entrena

La recientemente celebrada Semana Deportiva Militar ha servido, entre otras muchas cosas, para demostrarnos la excelente clase de los conjuntos futbolísticos que poseen los distintos Cuerpos de la guarnición y que, con motivo de las próximas fiestas en honor de Nuestra Excelsa Patrona, van a participar en un duro y competido torneo. Integrados todos por elementos de indudable valía, que saben al unísono lo que es derrochar juego, codicia y entusiasmo, es seguro redoblarán sus esfuerzos a fin de llevarse el preciado trofeo que la Comisión de Festejos ofrece al campeón, deparando al mismo tiempo unas cuantas tardes de buen fútbol y unas luchas llenas de ardor y belleza al exigente aficionado.

Según nuestros informes, una preparación eficaz y concienzuda vienen recibiendo los cinco clubs que en dicho torneo tomarán parte: Infantería 74, Automovilismo, Sanidad, Intendencia y Transmisiones, no siendo cosa fácil el predecir a cual de ellos irá el supremo galardón.

Una visita ocasional al terreno que ha de ser marco apropiado a esta solemnidad deportiva-militar nos da ocasión de charlar breves instantes con "Chicada", el actual entrenador del once del Regimiento Infantería número 74 y a cuyas voces de mando corretean y realizan múltiples ejercicios una quincena de jugadores.

Tan amable y solícito como siempre, "Chico" responde a nuestras preguntas:

—¿...?  
—Desde luego. Se presenta este torneo en un momento de crisis para mi equipo. Como ya sabes, estamos en los meses de descanso y la mayoría de mis titulares se hallan en sus hogares disfrutando de unas bien ganadas vacaciones. No obstante, siempre dispuestos a satisfacer los deseos de la Comisión de Festejos, renunciamos a una negativa y aceptamos la invitación que nos fué hecha. Y aquí me tienes acoplado a lo mejorcito a fin de sacar un once que pueda hacer frente al durísimo torneo que se avecina.

—¿...?  
—La alineación más probable será ésta: Simón; Ursula, Dominguez; Cantelar, Sevi, Coito; Almazán, Gómez, Esteban, Vidal y Manzanares

—¿...?  
—De eso, ni hablar. Estoy seguro que los demás equipos

estarán en las mismas condiciones que el mío. Por otro lado... pasaron ya varios meses de la Semana Deportiva, lo que hace aún más aventurado un pronóstico. Solo te diré que, pese a los obstáculos, el equipo de los infantes hará un buen papel.

—¿...?  
—¿Qué decirte del fútbol local? Que afición no falta y que temporada tras temporada la ciudad va adquiriendo un auge extraordinario. Me acuerdo ahora de aquellos tiempos en que teníamos que costearnos nosotros mismos los desplazamientos. Hoy día, como puedes ver... todos cobran magníficos sueldos y son fabulosas las "razones" que obligan a cambiar de camiseta. Una prueba bien elocuente de lo que en Ceuta es el fútbol está constituida por esos llenos tremendos registrados en la última temporada que, o mucho me equivoco, o son un preludeo muy sintomático de la Primera División. A dos pasos se estuvo ya de lograrlo y ello, es de suponerlo, hará que en la próxima temporada se luche con inusitado entusiasmo a fin de conseguir lo que otra vez se esfumó.

—¿...?  
—Sólo me resta decirte que los nuevos directivos ceutistas debieran acordarse con cuanto coraje, con cuanto entusiasmo y con cuanto amor propio conquistaron galardones los antiguos Cultura Sport y Villa Jovita. Su principal ansia de victoria por y para Ceuta no era otro que el debido a que sus once hombres éramos "caballas". Un gran paso se daría si se cuidara un poco más esa cantera modesta que hoy más que nunca tenemos en la localidad. Cuesta poco dinero el sostenerla y encauzarla y los frutos serían magníficos.

Con estas palabras el entusiasta Pepe Barrientos "Chicada" excelente defensor que durante mucho tiempo fué ídolo de la afición ceuti se despide de nosotros. Estrecha nuestra mano y acude rápido a continuar el entrenamiento de los jugadores puestos bajo sus hábiles y decididas órdenes. Conforme vamos alejándonos se va perdiendo la voz de "Chico": "Tú, Vidal, cierra la boca...", "Cantelar, al suelo esa pelota..." — MIGUELONCHO.

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

### Perfil de la ciudad

#### HABLANDO DE FUTBOL

Ha llegado el momento de plasmar en realidades todas las iniciativas que en el curso de este descanso del verano, se han ido forjando. Algeciras cantera de jugadores de fútbol, como se ha demostrado palpablemente, con todos los paisanos nuestros que hoy día visten los colores de muchos clubs de verdadera y reconocida importancia, ha luchado siempre por conseguir elevar el nivel de sus competiciones deportivas en materia de balompié. Empezó por no tener un campo, que más tarde se convirtió en un lugar acotado por tablas de madera que finalmente se modificaron en la de piedra y cal, llegando a formarse el actual campo, que si aún no es el estadio que todos quisiéramos que la ciudad tuviese, si satisface en demasía, las necesidades actuales de nuestra afición. Mucho se ha hablado sobre la conveniencia de que sea trasladado a un lugar o a otro, pero lo real y tangible es que tenemos un terreno de juego y que si algún día se quiere instalar otro puede hacerse ¿por qué no?, pero conservando siempre y hasta el último momento el actual.

Hablando sobre otro punto, vemos como este año, rige los destinos del club, una nueva junta, que como las anteriores, está dispuesta a trabajar denodadamente por conseguir que el equipo que ostenta nuestro nombre, deje bien colocado el pabellón algecireño. Por esto, es por lo que creemos que todos, sin distinción alguna, deben apoyar con todo su esfuerzo la ardua tarea de esta nueva directiva.

Recorren la ciudad solicitando la ayuda económica de todos para respaldar al club de todo evento. Es de esperar, que su solicitud será debidamente atendida por los que reciban esta petición tan desinteresada en favor del deporte local. Nosotros modestamente, ponemos las columnas de EL FARO a disposición de ellos, para todo cuanto pueda significar una ayuda, una iniciativa o un estímulo en pro de sus gestiones. Finalmente, nuestra entrada en la III División de Liga del Campeonato Nacional, es el espaldarazo que nos hace ser capaces de contender con equipos de reconocida categoría. La lucha se avecina. Esperemosla sin miedo y con tranquilidad y dignidad.

### Calendario del torneo militar de futbol

Como ya se ha anunciado oportunamente, el torneo militar de fútbol, se celebrará en el terreno de Infantería 74. Los encuentros, serán a las once de la mañana, habiendo quedado definitivamente formado el calendario de la siguiente forma.

- Día 1. — Infantería 74, contra Intendencia.
- Día 3. — Automovilismo contra Sanidad.
- Día 5. — Transmisiones contra el vencedor del primer encuentro.
- Día 8. — Final del torneo. Se enfrentarán los vencedores del día 3 y del día 5, dándonos así el campeón.

### UN RASGO DE HONRADEZ

El pequeño de 12 años, Rafael Benítez Durán, domiciliado en Agustín Balsamo, 5, encontró en plena vía pública una cartera conteniendo una cierta cantidad de dinero. Por su iniciativa hizo determinadas gestiones, hasta dar con la propietaria de la misma, a la cual entregó lo que había perdido. Está siendo muy comentado este rasgo de honradez del pequeño Rafael Benítez.

#### SOBRE EL FUTBOL

Se encuentra en esta ciudad Núñez, el entrenador y defensor del Córdoba. Ayer le vimos charlar animadamente con los jugadores Polo y Díaz, y nos preguntamos, si es que estos van a emprender algún viaje por la ciudad de la Mezquita.

#### DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 27: 903.

#### CINEMATOGRAFICAS

"El Misterioso Doctor Satán" Ya se han proyectado en el Cine Plaza de Toros, las dos primeras jornadas de esta espeluznante producción. Desde la primera escena hasta la última, el interés y la emoción no abandonan un solo mo-

mento al espectador, que intrigado sigue todo el desarrollo de la trama sobre el lienzo. El doctor Satán, con su afán loco de dominar al mundo por medio de sus monstruos mecánicos, es contratado por el Cobra, protector del sabio doctor Stock, que se niega a entregar al asesino doctor Satán el secreto de construcción de su célula de mando a gran distancia. Se estrena el jueves la última jornada, titulada "La Muerte acecha", en la que veremos el desenlace de toda la producción que dicho sea de paso, está muy bien de sonido, luz e interpretación. — R. Montilla.

## CARTELERA

### Cine Plaza de Toros

Jueves 29. Una vez más "El Misterioso Doctor Satán", sobre la pantalla de este cine en la III y última jornada, titulada:

#### LA MUERTE ACECHA

El desenlace en la vida criminal de un hombre, que su talento y su poder lo puso al servicio del mal. Próximo domingo Imperio Argentina en TOSCA.

## TOROS

### Pepe Luis Vazquez, ha vuelto a empeorar

Santander, 28. — El diestro Pepe Luis Vázquez, no ha podido ser todavía trasladado al hotel. Continúa en el Sanatorio de Alfonsina. Está comenzando una infección que tiene inquieto al doctor Zorrilla, especialista en cirugía estética, que le había hecho una operación perfecta en la cara.

Si la infección continuara, habría que volver a iniciar el trabajo y la cicatrización presentaría probablemente efectos contrarios a los deseos del especialista, que quiere que José Luis Vázquez no tenga defecto alguno en la cara, la que anoche tenía bastante hinchada. — CIFRA.

**Anúnciese en EL FARO**  
Diario de la mañana

## NUEVO BOMBARDEO DE HAMBURGO

Londres, 28. — Comunicado británico del Aire:

"Poderosas formaciones aéreas han atacado de nuevo Hamburgo. La visibilidad era excelente.

Las informaciones preliminares señalan que el ataque fué concentrado y eficaz". —

## El "Lavoro Fascista" se titula ahora "Lavoro Italiano"

Roma, 28. — El diario "Lavoro Fascista" salió hoy con el nuevo título de "Lavoro Italiano".

Su director es ahora Enrico Rocca, que hasta ahora figuraba como redactor del mismo periódico. — EFE.

# BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

**COÑAC**  
*Fundador*  
**Jandilla**  
**P. Domecq**  
**JEREZ**

# La guerra en RUSIA

(Viene de la primera) beta ha averiado a seis grandes transportes.

Importantes formaciones de bombarderos enemigos renovaron la noche pasada sus ataques de terror contra la ciudad de Hamburgo donde causaron nuevos daños en sus distritos, mientras que la población ha soportado nuevas pérdidas.

La caza nocturna y la DCA derribaron, según las últimas noticias, cuarenta y siete bombarderos asaltantes.

En el día de ayer, las fuerzas de defensa antiaérea derribaron nueve aviones enemigos sobre los territorios ocupados del Oeste. En combate entablado con una formación de lanchas rápidas británicas, fuerzas de protección alemanas hundieron a lo largo de la costa neerlandesa una lancha rápida.

Todas nuestras unidades regresaron a sus bases.

Aviones de combate de gran radio de acción atacaron un nuevo convoy enemigo descubierto en el Atlántico, hundiendo dos buques mercantes, con un desplazamiento en conjunto de doce mil toneladas.

Otro buque de cinco mil toneladas fue tan gravemente averiado por las bombas que quedó inclinado de banda.

Otros dos grandes transportes fueron averiados.

Los submarinos alemanes hundieron en el Atlántico y Mediterráneo ocho barcos con un desplazamiento total de 44.341 toneladas, averiando además a un crucero ligero y seis barcos de transporte.

El fuego de defensa derribó tres aviones enemigos. — EFE.

Berlín, 28. — En ningún sector del frente Este, anuncia la Oficina Internacional de Información los bolcheviques consiguieron romper las líneas alemanas a pesar de su superioridad en hombres y material pesado. 144 tanques han sido destruidos en todo el frente y los bolcheviques perdieron gran cantidad de material pesado.

En el sector de una sola división alemana que combate en el frente del Orel, 23 piezas de artillería motorizadas fueron destruidas por la artillería y los Stukas privando a los soldados bolcheviques de la protección ante las ametralladoras alemanas que sembraron la muerte en las apretadas filas soviéticas.

En el sector de San Petersburgo en ataque que se prolongaron durante todo el día llegaron a veces hasta el mar Blanco.

Los bolcheviques rechazados a sus posiciones de partida dejaron numerosos prisioneros.

En la cabeza de puente del Kuban los bolcheviques atacaron dos veces pero fueron rechazados hasta sus posiciones de partida.

AGOSTO

5

JUEVES

Nuestra Señora de África

Recuerde esta fecha para comprar sus regalos en la

“Perfumería Vicente Martínez”

Melilla - Ceuta - Tetuán

## LA SITUACION EN SICILIA

(Viene de la primera) de Agira en un extenso frente y con el apoyo de importantes fuerzas acorazadas y aéreas.

Todos sus movimientos fracasaron gracias a la habilidad de los defensores apoyados por aviones de destrucción alemanes.

Por la tarde se retiraron los norteamericanos para reanudar hoy el ataque después de una potente preparación artillera.

En la depresión de Catania, al noreste de Gervini una potente ofensiva británica fracasó con pérdidas sangrientas. Por lo demás ha reinado calma en este sector convertido en un verdadero cementerio de carros acorazados británicos.

Montgomery continuó reagrupando sus fuerzas y desplaza masas de sus tropas hacia el centro y hacia el ala formada por tropas canadienses. — EFE.

La Valetta, 28. — Aviones “Boston” y “Baltimore” de aviación táctica con base en Malta han atacado ayer el puerto y las instalaciones de Milazzo así como las comunicaciones de Agira (Sicilia).

Durante la jornada aparatos “Spitfire” han escoltado los ataques rápidos sobre el estrecho de Messina sin encontrar resistencia.

En la noche precedente, un avión “Mosquito” que regresaba de una incursión contra Italia derribó un “Messerschmidt 210”. — EFE.

Después de una lucra encarnizada librada en parte cuerpo a cuerpo. — EFE.

**SIGUIENDO SU TACTICA ELASTICA, LOS ALEMANES ABANDONARON LA LOCALIDAD DE BOLJOV, OCUPANDO UNA POSICION INTERMEDIA**

Berlín, 28. — En el curso de combates defensivos, desarrollados con arreglo a la táctica elástica, en el centro del frente oriental, ha cambiado de dueño en esta fecha la localidad de Boljov, según se declara de fuente militar.

Las tropas alemanas ocuparon una posición intermedia sin ser estorbadas en su propósito, después de haber destruido todas las instalaciones militares de las que hubiera podido sacar provecho el adversario. — EFE.

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 28. — La batalla de Sicilia ha entrado ahora en su fase más difícil — escribe el enviado especial de la agencia Reuter—. El terreno favorece a los defensores.

Los canadienses continúan progresando de manera satisfactoria, pero los contraataques alemanes dificultan su avance.

Refuerzos del Eje continúan atravesando el estrecho de Mesina. El Séptimo Ejército yanqui que ha conquistado Cefalú en la carretera de la costa septentrional avanza hacia las principales defensas alemanas del frente del Etna. — EFE.

Argel, 28. — Se declara en el Cuartel general aliado que el Mediterráneo está actualmente completamente abierto a los barcos aliados, desde Gibraltar a Alejandría. — EFE.

Argel, 28. — El enviado

Suprime la crisis general de los transportes en medio de las dificultades de una guerra; la industria, la navegación y las obras públicas han recibido bajo nuestro mando un impulso hasta ahora desconocido en el orden social.

FRANCO.

### Del Consejo de ministros

(Viene de la página 3)

recaudación que se obtenga sea insuficiente para atender a sus servicios.

Decreto por el que se modifica la escala del Subsidio Familiar.

Decreto declarando urgente la ejecución de las obras para construir en Madrid la Escuela Nacional Sindicalista de capacitación social de los trabajadores.

Orden por la que se mejora la categoría de la Medalla del Trabajo, de plata, de primera clase, concedida en 20 de enero último a don José María Ladreda y Menéndez Valdés, otorgándosele en su lugar la de oro.

Propuesta de una multa especial de 50.000 pesetas a don Manuel Mendoza y Sáez de Arbandona, por su reiterada actitud respecto a la Junta Interministerial de Obras para mitigar el paro, según informes de la Dirección General de Seguridad. — CIFRA.

¡TRABAJADOR!  
¿Retrasas tu matrimonio por falta de ahorros?  
Un Préstamo Nupcial de los que concede el Estado Nacional-Sindicalista, te facilitará su realización.

¡Anúnciese en EL FARO!

especial de la Agencia Reuter anuncia que la batalla de Sicilia se aproxima a su punto crítico. — EFE.

Roma, 28. — Diez muertos y dieciséis heridos resultaron ayer de la incursión aérea enemiga sobre Nápoles. En las incursiones de hoy en Peola hubo un muerto y veinte heridos y en Scalea, seis muertos y doce heridos. — EFE.

Cuartel General aliado del Norte de Africa, 28. — Las cinco ciudades de Sicilia cuya conquista ha sido anunciada oficialmente son Alimena, Petralia, Collesano, Caltavuturo y Polizzi.

Alimena se encuentra a unos 40 kilómetros al sur de Cefalú. El resto de las ciudades citadas están situadas en los avances norteamericanos entre Alimena y Cefalú. Los norteamericanos hoy representan un progreso de unos 25 kilómetros a partir de Terrini. — EFE.

Los generales, jefes y oficiales de Caballería, en La Coruña

La Coruña, 28. — Después de participar en la peregrinación nacional del Arma de Caballería al Santo Sepulcro del Apostol Santiago, se encuentran en esta los generales, jefes y oficiales que fueron a Santiago de Compostela con tal objeto.

Al frente de ellos vienen el jefe del Arma, general Urrutia.

Después de visitar varios centros y dependencias militares fueron recibidos oficialmente en el Palacio Municipal.

Con tal motivo se celebró un acto al que asistieron el capitán general de la Octava Región y demás autoridades civiles y militares, así como la Corporación Municipal. — CIFRA.

Esta tarde ha salido para Santander y Bilbao, el trasatlántico español “Marqués de Comillas”, el cual llevará para dichos puertos, pasaje y carga general. — CIFRA.

Use un perfume COTY  
¿Cual es mejor? Excelentes todos.  
¿Insuperable?

CORDON NOIR  
Colonia y locción  
«Perfumería Vicente Martínez»  
MELILLA CEUTA TETUAN

### TETUAN

Una comisión de la cofradía Kadiria, cumplimentó a S. E. el Alto Comisario

Esta mañana estuvo en la Alta Comisaría una comisión de la cofradía Kadiria con objeto de cumplimentar al Excelentísimo señor teniente general Orgaz y expresarle el agradecimiento de la mencionada cofradía por la ayuda prestada por la Alta Comisaría para subvencionar a las escuelas coránicas y arreglo de mezquitas.

### Después de los acontecimientos de Italia

EL NUEVO MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES SE ENCUENTRA AUN EN TURQUIA

Roma, 28. — El nuevo ministro de Asuntos Exteriores italiano, Guariglia, se encuentra aún en Angora, según anuncia “Il Messagero”.

La fecha de salida de Turquía no ha sido fijada todavía. — EFE.

UN LLAMAMIENTO A LOS ANTIGUOS COMBATIENTES ITALIANOS

Roma, 28. — El presidente de las Asociaciones Italianas de Antiguos Combatientes, Amilcare Rossi, ha lanzado un llamamiento, difundido por la radio, a los antiguos combatientes italianos, invitándoles a seguir el Rey y al mariscal Badoglio. — EFE.

NO EXISTE NINGUN CONTACTO ENTRE EL GOBIERNO BRITANICO Y EL MARISCAL BADOGLIO

Londres, 28. — El redactor diplomático de la Reuter escribe que según se comunica de fuente autorizada, la situación respecto a Italia no ha sufrido modificación después de la declaración hecha ayer por Churchill en la Cámara de los Comunes.

No ha habido contacto entre el Gobierno británico y el Gobierno del mariscal Badoglio. — EFE.

FALLECE EL DIRECTOR DE LA AGENCIA STEFANI

Roma, 28. — Ha fallecido el senador Mario Morgani, director de la agencia Stefani. — EFE.

### 2 noticias de España

Huelva, 28. — El día 1 de agosto comenzarán los fiestas colombinas. En el programa de festejos figuran varias orquestas de regatas, concursos de trajes regionales y bailes. — CIFRA.

La Coruña, 28. — Esta tarde ha salido para Santander y Bilbao, el trasatlántico español “Marqués de Comillas”, el cual llevará para dichos puertos, pasaje y carga general. — CIFRA.

D. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero. Teléfono, 5-0-3  
Antiguo callejon de la Botica

## Ha quedado constituido el "primer regimiento de Francia"

Vichy, 28. — Ha sido constituido el "primer regimiento de Francia", cuya creación anunció últimamente el presidente Laval.

El regimiento, bajo la autoridad directa del jefe del Gobierno, se compondrá exclusivamente de voluntarios alistados durante la duración de la guerra.

El primer regimiento de Francia comprenderá dos batallones de Infantería; un batallón mixto de Caballería, ciclistas, zapadores y sanitarios, siendo por tanto, una reduc-

ción de la División francesa, de tipo uniforme.

Sus puntos de guarnición se hallan en el departamento del Indre y del Cher, en la zona sur.

El sueldo de los soldados de segunda, alcanzará a 25 francos diarios.

El personal de todo el regimiento disfrutará del 75 por 100 de descuentos en los ferrocarriles. Los voluntarios están exentos de toda obligación de servicio de trabajo, en Alemania. — EFE.

## Llegada a Ceuta del Tribunal para el examen de Estado

Ayer, en el vapor correo, llegaron a esta los señores Rodríguez de Velasco, Peñalver Bachiller, Carriazo y Arroquia, Rodríguez Casado, Bru Villaseca, Bozal Pérez y Huguet, profesores de la Universidad de Sevilla, designados para formar el tribunal examinador para las pruebas del Examen de Estado, que hoy dan comienzo en las aulas del Instituto de Ceuta.

En el muelle se encontraban para recibirlos, los señores catedráticos del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

Sean bienvenidos los citados señores.

## Vuelta ciclista a Valencia

### CHAFER entró primero en Castellón

Castellón de La Plana, 29. — A las 5 y ocho minutos salieron de Vinaroz los ciclistas que toman parte en la III. Vuelta ciclista a la región valenciana.

El primero en llegar a Castellón ha sido Chafar, que hizo el recorrido en 2 horas y 54 minutos, seguido de Delio Rodríguez.

Después llegaron en pelotón por este orden: Martín, Carretero, Berrendero, Trueba, Escuriel etc., que emplearon

## Inauguración del Campamento "CASTILLEJOS"

Con la sencilla solemnidad que caracteriza a Falange se inauguró el Campamento "Castillejos", para Cadetes y Flechas, que en número de 300 han de convivir durante 50 días, en dos turnos, en franca camaradería.

El emplazamiento es el mismo que el del pasado año; cerca del poblado de Castillejos, en el puente del "Negrito" a orillas del mar y de los alcátopos.

El primer momento e izar banderas así como la primera oración por los caídos, fueron conmovedores. De nuevo la naturaleza se asocia a nuestra emoción y a nuestro afán.

Ahora como siempre "Nuestro puesto está al aire libre".

2 horas 55 minutos y 2 segundos.

Los restantes llegaron muy retrasados, en varios grupos. — CIFRA.

## Disposiciones oficiales

### Nombramientos militares

Madrid, 28. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército dispone:

Se designa para el mando de los regimientos de Infantería números 12, 32 y 37, respectivamente, a los coroneles don Manuel Calenti Ramirez, don Pedro Ibañeta Gorria y don Gregorio Villa Tolosa; para el Grupo de Regulares de Infantería número 7 al coronel don Antonio Montenegro Castro; para las zonas de Reclutamiento y Movilización número 4, 8, 13, 14, 15, 19, 20, 21, 29, 30, 40, 42 y 43 a los coroneles César Sáenz Santamaría de los Ríos, José Álvarez Rodríguez, Juan Castro López, Francisco Canella Fernández, Juan Álvarez Sotomayor, Antonio Jiménez Mora, Bernardo González Rizo, Felipe Sánchez Urriaga, Emilio Pardo Salibas, José Palacio Palacios, José Chinchilla Orantes y Emilio Borgo Oteo, respectivamente; para el cargo de jefe de Prisiones Militares de Madrid al coronel de Infantería José Gil de Aballe y Ormachea; para el mando de las Cajas de Reclutas número 6 y 15, respectivamente a los coroneles Manuel Sol Javetot y Antonio González Novelles

En el acto de la inauguración, el delegado territorial, camarada Mena, pronunció vibrantes y emocionantes frases alentadoras. Le rodeaban las jerarquías camaradas Lons, jefe territorial de Campamentos y Dámaso jefe del Campamento.

Los servicios, notablemente mejorados, funcionaron con precisión admirable, gracias al desvelo de un pelotón de voluntarios que a las órdenes del jefe Mena (Julian) trabajaron sin descanso.

Esta campaña promete frutos extraordinarios.

Las horas de visita al Campamento serán de 2'30 de la tarde a 9 de la noche, todos los domingos y días festivos.

## La sequia en Francia, toma caracteres desastrosos

París, 28. — Max Bonna-tous, ministro de Agricultura ha declarado a un representante de la Prensa parisina: "Las condiciones actuales de nuestro abastecimiento son duras". Faltan legumbres. La sequia en el sur de Francia toma caracteres desastrosos. Francia tendrá un año deplorable, en forrajes y legumbres, pero favorable en cereales y vino. Pérdida Africa — continuó — se han acentuado aún más las dificultades de abastecimiento de la metrópoli y terminó diciendo que estima era imposible resolver los problemas actuales de derechos de protección y producción agrícola francesa debiendo abandonarse los sistemas de cultivo extensivo para emplear los cultivos intensivos de calidad. — EFE.

## Noticiario mundial

Ciudad del Vaticano, 28. — El 31 de julio la compañía de Jesús celebrará solemnemente el cincuenta aniversario de su llegada al Jongo.

El Soberano Pontifice, por intermedio del Cardenal secretario de Estado ha dirigido un telegrama en el que felicita a la Compañía por la obra de evangelización realizada hasta ahora en vía su bendición apostólica y hace votos por su prosperidad futura en favor de la población del Congo. — EFE.

Washington, 28. — Comunicado del Departamento de Marina:

"Durante la jornada de ayer, "Liberator" del Ejército atacaron las posiciones japonesas de la isla de Wake, regresando todos indemnes. — EFE.

Londres, 28. — Ha llegado a la Gran Bretaña el trigésimo cuarto contingente de tropas de Ferranova. — EFE.

Buenos Aires, 28. — Por decisión del presidente de la República Argentina, no será provisto el cargo de vicepresidente vacante por fallecimiento del contraalmirante Sueyro. — EFE.

Roma, 28. — Ha sido declarada zona de operaciones el territorio de las provincias de Nápoles, Benevento, Avellino y Salerno, según ordenanza aparecida en las Gacetas Oficiales.

Ha sido declarada asimismo zona de operaciones los territorios de las provincias de Potenza y Matera, no comprendidos en la ordenanza del 14 de junio último. — EFE.

Tokio, 28. — El ministro de Asuntos Exteriores japonés, Shigemitsu, ha celebrado una conferencia, en una importante y prolongada entrevista con el presidente del Consejo, Tojo, y recibió a continuación, al embajador del Reich, Heinrich Stamer, con el que sostuvo una conversación de media hora de duración.

La agencia japonesa Domei, observa que estas entrevistas ponen en evidencia las rela-

ciones íntimas que unen a las dos naciones aliadas. — EFE.

Londres, 28. — Bombardeos pesados norteamericanos han atacado hoy los objetivos de Alemania central, según se declara oficialmente. — EFE.

## Ultima hora

EL NUEVO GOBIERNO ITALIANO CELEBRA SU PRIMER CONSEJO DE MINISTROS. FUE ACORDADA LA DISOLUCION DEL PARTIDO FASCISTA

Roma, 29. (3'15 madrugada) (URGENTE). — En el primer Consejo de ministros celebrado por el nuevo Gobierno italiano, se ha acordado la disolución del Partido Fascista, según se comunica oficialmente el miércoles por la tarde en Roma.

Se han tomado medidas para que las organizaciones deportivas y educativas continúen existiendo como organizaciones libres.

El Consejo de Ministros acordó también la derogación de la Ley de 9 de diciembre de 1928, sobre los plenos poderes al Gran Consejo Fascista, por considerarla "en pugna con la restitución de un régimen constitucional normal".

Finalmente se ha acordado la disolución del Tribunal especial de Defensa del Estado.

Las causas que se veían por este Tribunal serán juzgadas mientras dure la guerra, por los Tribunales militares del Ejército. — TRANSOCEAN.

ITALIA PERMANECERA FIEL A LOS ACUERDOS CON LAS POTENCIAS DEL PACTO ERIPARTITO

Sofía, 29. — (3'45 madrugada). — El ministro plenipotenciario italiano en Sofía, Manelli, visitó el miércoles al ministro búlgaro de Asuntos Exteriores, para dar cuenta de una declaración de su Gobierno de que los acontecimientos en Roma no tenían influencia alguna sobre la política exterior italiana.

Dijo que la guerra continúa y que Italia permanecerá fiel a los acuerdos con las potencias del Pacto Tripartito. — TRANSOCEAN.

## El jefe del Estado turco regresa a Angora

Angora, 28. — El presidente del Estado, Ismet Inonu, ha regresado a Angora de su viaje a través de Anatolia central. — EFE.

## EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES TURCO, SUSPENDE SU VERANEO

Angora, 28. — El ministro de Relaciones Exteriores, turco, Menemencoglu, que se hallaba veraneando en su residencia estival de Estambul, ha regresado hoy a Angora. — EFE.

## Ataque aéreo sobre Hong-Kong

Tokio, 28. — El primer ataque aéreo de este año sobre Hong-Kong fué realizado ayer por seis aviones enemigos, que arrojaron sus bombas en parajes de la costa, después de haber sido obligados por la DCA japonesa a retirarse. — EFE.

## 6.000 victorias aéreas ha obtenido la escuadrilla Moelders

Berlín, 28. — La escuadrilla de caza Moelders, ha obtenido su seis mil victoria aérea, según se anuncia oficialmente. — EFE.

¿Se ha pensado lo que significa el solo anuncio de la presencia del bolchevismo en las campañas de Europa? ¿Podría alguien garantizar a los Ejércitos que allí se congregasen contra el inmediato contagio? Aun aceptando esto, ¿estaba Europa en condiciones de sostener una guerra ideológica contra el avance demolidor del comunismo?



LA SEÑORITA

## Elvira de Paz Maeso

Falleció cristianamente en la madrugada de hoy, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hermanos, D. Félix, D. José María (ausente), y doña María; hermanos políticos, sobrinos y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 18 horas de hoy, día 29, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Malcampo, 4.